AMLO concluye supervisión de obras en materia de salud

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador concluyó este domingo la gira por 23 estados del país que se adhirieron a la federalización de los servicios de salud, con lo que presentará un diagnóstico a los gobernadores el próximo 21 de marzo en Guelatao, Oaxaca.

Mediante una publicación en redes sociales, el mandatario federal informó que hoy supervisó la construcción del Hospital General Regional número 25 "Zaragoza" del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el cual resultó afectado por el sismo de septiembre de 2017.

"Con la supervisión de la construcción del Hospital General Regional no. 25 'Zaragoza' del IMSS en Iztapalapa, finalizamos la gira por 23 estados para hacer realidad el derecho a la salud pública, gratuita y de calidad", escribió.

López Obrador estuvo acompañado

por el director general del IMSS, Zoé Robledo; el subsecretario de Egresos de Hacienda, Juan Pablo de Botton, así como autoridades militares. Realizó un recorrido por el nosocomio donde le informaron de los trabajos para restablecer la famosa clínica 25.

El Jefe del Ejecutivo federal informó recientemente, que el próximo jueves se llevará a cabo una reunión con los 23 goberna-



EL MANDATARIO en la obra del Hospital General Regional no. 25, ayer.

dores de los estados que se han integrado al programa IMSS-Bienestar, donde se reafirmará el compromiso con la federalización de los servicios.

En ese marco después de la ceremonia para conmemorar el natalicio de Benito Juárez, en San Pablo Guelatao, Oaxaca, López Obrador y los mandatarios estatales conocerán el diagnóstico que presen-

tará el titular del IMSS sobre la infraestructura y los servicios de salud que se brindan en los hospitales, unidades clínicas y centros de salud.

El objetivo, indicó el Presidente, es que al finalizar su sexenio se pueda contar con el mejor sistema de salud del mundo, incluso "mejor que el de Dinamarca", aunque "se burlen nuestros adversarios".

EL PASADO 23 de enero, el IMSS-Bienestar, a través del Órgano Público Descentralizado, abrió el registro para aquellas personas que no tienen seguridad social.

